



www.campagnetousetchacun.ml est le site Internet de la Campagne Tous et Chacun pour la réduction de la mortalité maternelle, néonatale et infantile au Mali. Le clic de lancement a été effectué par Zoumana Makadji, le Ministre de la Santé, en présence du Directeur Pays de Save the Children, du représentant de l'UNFPA, de l'UNICEF, de Plan Mali et de World Vision. Étaient également présents à cette cérémonie de lancement les membres du Comité Technique de la Campagne Tous et Chacun et de nombreux journalistes de la presse audiovisuelle et écrite.

Le Ministre de la Santé s'est dit très heureux du lancement de ce site web. «Je suis persuadé que ce site nous permettra de partager, non seulement, les informations sur les activités de la Campagne en temps réel, mais aussi d'établir entre les différents partenaires de mise en œuvre des activités de la campagne et le public.» a-t-il indiqué.

Au nom des Partenaires Techniques et Financiers de la campagne Tous et Chacun, Thomas McCormack, Directeur Pays de Save the Children, a souligné que la mise en ligne du site web répond à un appel à l'action pour sauver la vie des mères et des enfants. M. Cormack a fait remarquer qu'une large place est réservée à l'actualité dans le site. L'actualité qui rendra vivantes les actions de la campagne, tant par les images que par les reportages vidéo. Ainsi, a-t-il lancé, nous pourrions suivre au jour le jour les progrès de la Campagne Tous et Chacun en faveur de la réduction de la mortalité maternelle, néonatale et infantile au Mali. C'est pourquoi, sur la page d'accueil, notre site invite les visiteurs à s'inspirer du slogan selon lequel : Ensemble, nous pouvons sauver la vie des mamans et des enfants.

